

Fecha Sección Página 18.08.2009 Diario DF

A mediados del próximo año podrían desatarse conflictos y violencia: Círigo Vásquez

## nostican revue social por el agu

El perredista hizo un llamado a los gobiernos Federal y local para combatir el desabasto en la capital

## ARACELI BÁNCNEZ C.

mediados del próximo año podrían desatarse conflictos sociales y una fuerte violencia por la crisis en el <mark>suministro</mark> del <mark>agua</mark> potable en todo el país, en particular en la ciudad de México, por lo que los gobiernos Federal y capitalino deben lograr una coordinación real y dejar atrás protagonismos políticos para solucionar este problema, advirtió Víctor Hugo Círigo Vásquez, presidente de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF).

Hizo un llamado a las autoridades federales y locales a evitar la simulación, así como las respuestas improvisadas, sectarias y de corto plazo, ante el grave problema de escasez y abastecimiento del líquido en el Valle de México.

Círigo Vásquez señaló que la reducción del 30 por ciento del suministro diario en esta zona arrojará un déficit de 75 millones de metros cúbicos al día, lo cual agravará sustancialmente la situación que padecen miles de hogares desde hace varios años.

"Sin lugar a dudas, la película de emergencia que hoy estamos viviendo podría convertir al Valle de México en una zona de desastre ambiental y conflicto social con pésimas condiciones de gobernabilidad (...). Este es un futuro imponerse un impuesto ecológico del 2.5 por ciento que nos alcanzó y puede mostrarnos su rostro la vital líquido para evitar el desperdicio, incluidos más perverso", puntualizó.

En ese contexto, lamentó la débil capacidad de los gobiernos Federal y local para encontrar canales de comunicación y cooperación para resolver una posible catástrofe en la capital del país y asumir con responsabilidad su papel ante la crisis del agua

"Ambos no han querido entender, aun y cuando tienen la tragedia ante sus pies, que deben superar toda lógica de actuación partidista, que deben relegar sus afanes protagónicos y de revanchismo político, para entender con solvencia técnica este grave problema que está lacerando las entrañas de la sociedad", subrayó.

De continuar así, señaló, esto no sólo será un problema político, sino también moral, y cuestionó si el Gobierno Federal pedirá al Ejército mexicano contener a una población molesta por la falta de <mark>agua potable</mark>. 🕲

## Piden aumentar 15% las tarifas

Las tarifas del <mark>agua potable</mark> en la ciudad de México deben incrementarse 15 por ciento como mínimo el próximo año, para quienes consuman más de 40 mil litros al bimestre; porcentaje adicional al índice inflacionario que fije el Gobierno Federal. Según la Comisión de <mark>Agua</mark> de la ALDF tendrá que los usuarios de bajos consumos. (AS)



Página 1 de \$ 18583.66 Tam: 319 cm2



Fecha Sección Página 18.08.2009 Diario DF 7

